



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

EXPTE. D-

4165

114-15



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Manifiestar la solidaridad con los más de 3 mil trabajadores del polo petroquímico de Zárate que se encuentran realizando medidas de acción directa contra las empresas TFL ARGENTINA, MONSANTO, BUNGE, AGROFINA LANXESS, UREA ROHM AND HAAS, ATANOR y UNILEVER, entre otras, en defensa de sus puestos de trabajo y la continuidad de la producción nacional.

Lic. MARCELO TORRES
Diputado Provincial
Bloque Frente Para la Victoria
H.C. Diputados de la Pcia. Bs. As.



FUNDAMENTOS

El conflicto en la empresa TFL Argentina volvió a paralizar el polo petroquímico de Zárate, Campana y Baradero, en la provincia de Buenos Aires, y Gualeguaychú y Larroque, en la provincia de Entre Ríos, tal como ya había sucedido en diciembre pasado. La huelga por 48 horas fue dispuesta por el Sindicato del Personal de Industrias Químicas y Petroquímicas de Zárate, a raíz del retiro de la empresa de las negociaciones que venían manteniendo junto con autoridades de los ministerios de Trabajo y de Industria de la Nación e, incluso, de la Jefatura de Gabinete de la Nación.

Son afectadas por el conflicto son unas 120 familias que la empresa decidió despedir a raíz de su decisión de dejar de producir en el país para comenzar a importar. Las autoridades de la compañía se retiraron de las negociaciones y retiraron a los gerentes de la planta, dejando a la deriva a una planta industrial que tiene productos potencialmente peligrosos. En enero, la cartera laboral dispuso la conciliación obligatoria, pero la empresa la desoyó, por lo que el gremio decidió ir a un paro que amenaza extenderse y hace peligrar la provisión de materias primas para otras industrias como la alimenticia, agropecuaria y curtiembres.

Las legítimas medidas dispuestas por los trabajadores en defensa de los puestos de trabajo y la continuidad de la producción ameritan no solo la solidaridad de todos los actores sociales sino además un activo acompañamiento del Estado en post de resolver el conflicto con estas grandes multinacionales, priorizando la continuidad laboral de las cientos de familias afectadas.

Por lo expuesto solicito de los señores diputados acompañen con su voto la presente iniciativa.

Lta. MANUELA TORRES
Diputada Provincia
Bloque Frente Para la Victoria
H.C. Diputados Pcia. BS. AS.